

‘Todos a la Escuela’: apuesta nacional contra la deserción

Escrito por Redacción

Viernes, 15 de Febrero de 2019 09:31 - Última actualización Viernes, 15 de Febrero de 2019 09:36



Con el ánimo de promover el acceso y la permanencia de niñas, niños y adolescentes al sistema escolar, la Secretaría de Educación en asocio con el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) y otras entidades, desarrollaron este 14 de febrero una jornada de búsqueda activa de menores desescolarizados en varios barrios de la isla.

Esta misma actividad se realiza este el viernes en Providencia y Santa Catalina, con el apoyo de las autoridades municipales.



De acuerdo con Alicia Jackson Archbold, secretaria de Educación del Departamento, la campaña denominada ‘Todos a la Escuela 2019’ nace de una iniciativa a nivel nacional del Presidente Iván Duque para disminuir los niveles de deserción escolar en el país.

‘Todos a la Escuela’: apuesta nacional contra la deserción

Escrito por Redacción

Viernes, 15 de Febrero de 2019 09:31 - Última actualización Viernes, 15 de Febrero de 2019 09:36

El recorrido que se realizó el jueves, cubrió los sectores del Cliff, Cocal, Cartagena Alegre, Santana, School House y barrio Modelo; contó con profesionales de la Defensoría del Pueblo, la Procuraduría y Policía de Infancia y Adolescencia.



“Estos profesionales nos acompañaron en el recorrido, con el fin sensibilizar a los padres de familia sobre la importancia de tener a los menores estudiando, conforme a lo dispuesto en la norma colombiana. Porque los derechos de los niños están por encima de cualquier otro derecho”, explicó Jackson Archbold.

Educación: un derecho fundamental

De otro lado, el director del ICBF Regional San Andrés, Juan Carlos Bonilla, explicó que esta iniciativa del Ministerio de Educación, consistió en la búsqueda directa de aquellos menores que no han vuelto a estudiar o que no fueron inscritos por sus padres este año.



“Este jueves visitamos los sectores aledaños a la avenida Juan XXIII donde, de acuerdo con un estudio de la Secretaría de Educación del Departamento, se presentan mayores casos de este tipo y se calculan alrededor de 500 menores desescolarizados (aproximadamente un 4 por

‘Todos a la Escuela’: apuesta nacional contra la deserción

Escrito por Redacción

Viernes, 15 de Febrero de 2019 09:31 - Última actualización Viernes, 15 de Febrero de 2019 09:36

ciento de la población escolar)”, añadió el funcionario.

El director del ICBF y asesoras del Equipo Móvil de Primera Infancia (EMPI) de la misma entidad, acompañaron el proceso y esperan visitar otros sectores de la isla. “Tenemos que garantizar los niños, niñas y adolescentes vuelvan a estudiar; es un derecho que está en la Constitución Colombiana y en el Código de Infancia y Adolescencia”, concluyó Bonilla.